

Bäume, Hütten, Sträucher - jetzt ist alles weg



Die Kleingartenanlage Frommannkaserne ist nun tatsächlich Geschichte. Seit Wochen wühlen sich Bagger durch das Gelände. Von den Hütten, Bäumen und Büschen ist nichts mehr zu sehen. Die oberste Schicht der Erde wird komplett abgetragen. Da dieses Jahr nichts weiter auf dem Areal passiert, soll eine Wiese gepflanzt werden. Nach Auskunft der

Stadtverwaltung sind die Verkaufsverhandlungen für das Gelände immer noch nicht abgeschlossen. In dem künftigen Gewerbegebiet in Autobahnnähe an der Schwieberdinger Straße sollen mehrere Firmen angesiedelt werden. Frühestens im kommenden Jahr könnte mit der Bebauung begonnen werden. (wa)

Foto: Holm Walschendorf

STADTTEILKALENDER VOM 13. BIS 19. FEBRUAR

Obweil

Der erste offene **Stammtisch des Bürgervereins** Obweil findet am heutigen Donnerstag um 20 Uhr im Vereinsheim der Kleintierzüchter, Poppenweiler Straße 91 statt. Auf der Agenda steht der Austausch zu aktuellen Themen rund um Obweil, so beispielsweise zum Stand der Planungen zum SKS-Areal (inklusive Neubau Halle) oder betreffend dem „Sendemast hinter der Holderburg“. In gemütlicher Runde soll gemeinsam über den jeweiligen aktuellen Sachstand berichtet und diskutiert werden.

Treffpunkt ist um 13.30 Uhr am Weinhaus Rapp im Burgweg in den Weinbergen von Hoheneck. Baumfachwart Fabian Köstlin zeigt und erklärt den richtigen Schnitt an Obstbäumen sowie Sträuchern.

Die **Landsmannschaft der Ost- und Westpreußen** Kreisgruppe Ludwigsburg trifft sich zur Jahreshauptversammlung am Dienstag, 18. Februar, um 15 Uhr im Restaurant Krauthof in Ludwigsburg-Hoheneck, Beihinger Straße 27.

Dflugfelden

wird Peter Rothacker zu Gast sein mit dem Thema „Schillerbänke in Ludwigsburg“. Aus Anlass des 200. Todesjahrs von Friedrich Schiller wurden 46 Bänke – gleich seinen Lebensjahren – in Ludwigsburg aufgestellt.

Die **Hauptversammlung des Obst- und Gartenbauvereins** findet am Freitag, 14. Februar, ab 18.30 Uhr im evangelischen Gemeindehaus in Pflugfelden statt. Auf der Tagesordnung stehen die Berichte für das vergangene Jahr, Wahlen und die Vor-

KURZ NOTIERT

Sitzung der Bezirkssynode

Die konstituierende Sitzung der Bezirkssynode findet am heutigen Donnerstag, ab 18 Uhr, im Gemeindehaus Obweil, Rudolf-Greiner-Straße 33, statt. Auf der Tagesordnung stehen Wahlen und das Thema „Kirche in Zeiten der Veränderung gestalten“.

Spieleabend im MGH

Freunde des Gesellschaftspiels treffen sich im Mehrgenerationenhaus (MGH) Grünbühl-Sonnenberg, Weichselstraße 10-14, am Freitag, 14. Februar, ab 19 Uhr.

Heilbronner Torhaus